

# Sanyas Geschichte

Von Gothic-Neko

## Kapitel 1:

Sanya kam zur Welt und es wurde klar, dass sie niemals bei den Elfen akzeptiert werden würde. Sanya war ein Mischling, dies ließ sich nicht verleugnen. Reinrassige Drachen können eine Menschliche Gestalt annehmen. Ihre wahre Gestalt blieb aber die eines Drachens. Sanya wurde sowohl mit den Merkmalen der Elfen, als auch mit denen der Drachen geboren. Sanya hatte die spitzen Ohren und die zarte fast durchscheinende Haut der Elfen, aber nur bis zu den Ellenbogen und Kniebeugen. Hier fingen die Schuppen der Drachen an, welche sich zu Klauen auswuchsen. Zu allem Überfluss wuchs Sanya auf dem Rücken, zwei zu kleine und schwache Flügel und ein langer Drachenschwanz.

Dieses Aussehen besiegelte das einsame und bedrückende Leben, welches Sanya am Hof der Elfen seit Geburt führte. Einzig Siri, Sanyas Mutter, liebte sie so wie sie war. Denn Siri erkannte viel von ihrer großen Liebe in Sanya. Aus Liebe schenkte Siri ihr die Kette, welche Dante ihr zum Abschied hinterließ. Wenn Sanya die Kette trug, schien das Feuer im Inneren der Kette zu pulsieren. Schon früh erzählte Siri ihr die Geschichte von Dante und wie er ihr die Kette zum Abschied da ließ.

In den letzten 250 Jahren wuchs Sanya in Siris Haus auf. Sie lernte sich mit Kleidung zu verhüllen, um auch mal in den Wald zu dürfen. So trug Sanya ein schönes langes Kleid in der Farbe ihrer Schuppen, so dass diese auf dem ersten Blick nicht auffielen. Wollte sie aber hinaus musste sie ihre Flügel eng auf den Rücken zusammenbinden. Ebenso band sie ihren Schwanz nach oben. Die Klauen verbarg Sanya durch lange Kleider und einem langen Umhang.

Sanya war einsam, dennoch strebsam. Sie verbrachte viele Tage und Nächte in den hintersten Ecken der Bibliothek. Hier kam kaum jemand vorbei und sie konnte sie selber sein. Sie brachte sich alles über die Schlacht vor über 250 Jahren. Ebenso lernte Sanya alles über die Mächte der Dunkelheit. Natürlich verschlag sie jedes Buch in der Bibliothek wo auch nur Drachen drin erwähnt wurden. Und war es auch nicht müde die Bibliothekare und Siri über diese auszufragen. Sie träumte davon die Drachen und auch ihren Vater zu treffen. Aber Siri gab nicht preis welcher Drache genau ihr Vater war. Da konnte sie flehen und betteln so viel sie wollte. Nur von seinen roten Augen, in denen das Feuer loderte, erzählte sie ihr. Die Augen und der rote Stein waren die einzigen Ausgangspunkte die sie hatte um jemals ihren Vater finden zu können. Ebenso konnte Siri ihrer Tochter nicht sagen ob ihr Vater die Schlacht damals überlebte. Siri würde Sanya niemals erlauben nach ihrem Vater zu suchen. Sanya sei mit ihren 250 Jahren viel zu jung um alleine die Welt zu erforschen.

Sanya war die älteste von acht. Ihre sieben Halbgeschwister waren das ein und alles der Elfen. Sie wurden von allen verehrt. Ihr Vater war vor der Vermählung einer der

Stärksten und cleversten Elfen gewesen. Und so verheilt es sich auch mit seinen sieben Kindern. Nur Sanya wurde von allen gemieden. Dieses Leben war Sanya endgültig satt. Sie wünscht, Siri würde sie endlich ziehen lassen. Erst wenn sie die Drachen traf, konnte Sanya endlich sich selbst kennen lernen. Und nicht nur den teil, den sie der Elfen nach zu sein hatte.